

Une fois remonté, Léon décide de suivre la rivière  
et s'amuse à y jeter de petits bâtons.  
On dirait des bateaux qui flottent sur l'eau, c'est rigolo !  
Au loin, il aperçoit un pont avec cinq maisons  
et quatre enfants qui jouent à saute-mouton.



Aide-le à chercher son ballon.  
Derrière le pêcheur ? Près de l'arbre ?  
Devant la voiture ? Derrière les passants ?  
Non. Léon a une idée...



Il descend prudemment dans les égouts.  
Comme c'est sombre ! Léon aperçoit de gros rats affamés,  
des toiles d'araignée et plein de déchets !  
Et puis l'eau sent drôlement mauvais.  
Le petit garçon préfère vite remonter.